

<ボランティア部 12月まとめて報告>

① **炊き出しボランティア ひさびさ通信です**  
**12月13日(土)曇り 寒気厳し。**

五橋公園の炊き出しにおいでの方38名。女性一人。



前回は初めてだったので、あまり行動できなかったけれど、今回は前回の反省を生かして積極的に働けたと思います。また、台車を使ってたくさんの荷物を運べたので、次回も頑張りたいです。





前回よりも手際よくできたと思います。それにホームレスの方ともだいぶ会話ができ、とても楽しくできました。



今回はホームレスの方との交流もできて、学びの多い一日になりました。

ボランティア部からの参加は、1年生4名でした。実りある活動になりました。滅多にないことですが「飲んだら来るな」という掟を、寒さのせいかわらなかつた方が一人おり、ちょっとしたことでも、仲間と怒鳴り散らすけんかを始めてしまうということがありました。しばらくして収まりましたが、生徒たちも驚いたに違いありません。が、見ていて動じたりしなかつたのには、感心しました。

②あすと長町仮設住宅訪問活動 **12月21日（日）11時～12時半** 準備は前日学校の調理室に集合しておこないました。

第5回 **Dッ娘（こ）カフェ** 今回は**クリスマスコンサート**を兼ね、**クワイア部**と一緒にのお出かけ参加です。



ボランティア部からのあいさつです。カレーとシチューとシフォンケーキをつくってお持ちしました。どうぞ召し上がってみてください。



クワイア部からのあいさつです。最初にクリスマスソ

グをハンドベルで演奏いたします。その後お歌をご一緒に歌いますのでよろしくお願いいたします。



しめやかに、楽しく歌いました。



わたしたちの看板です。



皆さんたくさん召し上がってくれました。



顧問のオヤジが、仮設の方たちの話に関心しています。



ケーキ食べますか、と写真を向けたら、ますます泣かせてしまいました。実はケーキが食べたいと泣いていたのでした。ああーっ、やってしまった。このあと、パパにだっこされて、しばらく消えました。

2月から自治会長のIさんや集会所管理のMさんにお世話になりながら、訪問活動を5回お

こないました。来年4月から多くの方が、仮設を出られるとのことでした。用意された新天地へ。喜ばしいことです。自治会も3月11日最後の会合を持って、「解散」という区切りをつけるとのことでした。その雰囲気もあってか、今回お見えになった方は20数名でした。それで皆さんに大変喜んでいただけました。

わたしたちの訪問活動も区切りを迎えることとなります。200世帯ぐらいあるうち、あすとの仮設の残られるのは40世帯程度とのことでした。3月に、今までのお礼を込めて、もう一度来たいですと伝えて帰ってきました。

### ③ 東日本大震災遺児支援街頭募金活動

12月23日(火) 10:30~13:00

三越前 ・ グッチビル前 ・ クリスロード入り口



お寒いところでした。「先生、寒すぎて吐きそうです」などと、意味のよく分からないことばも聞きました。



街の方たちはほんとうに親切です。



3年生も来ました。



募金のメッカ（グッチ前）での本日のわたしたちのライバル

は、ごらんの、「有馬くん」でした。有馬記念宣伝馬ユルキャラです。最後はこの通り、同じ場所を分け合った「戦友」と記念撮影です。

三越前の記録画像は落としました。(すみません) 募金は、金庫に預かったまま、開講式後に集計します。

(ボランティア部)

2014/12/29 (Mon) 12:04